

e-Boletín

Provieyendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. **Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org.** Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Desde la Oficina de la PNMC

Nuestros corazones están con la familia de **Jimmy Campoz**, hermano del pastor Angel de Jerusalén Iglesia Menonita, en Salem. Jimmy murió el 6 de mayo después de luchar contra Covid-19. **Nuestras oraciones están con Angel y toda la familia** mientras está de luto.



¡La Reunión Anual 2020 se acerca rápidamente! Nuestra reunión será única ya que no nos reuniremos en persona. Los delegados se reunirán a través de ZOOM el **Sábado 27 de junio**. La reunión comenzará a las 9:00 a. M. PST y se espera que dure 2 horas. Ya que no podemos reunirnos físicamente, la junta directiva todavía desea conectarse con las congregaciones. Los delegados tendrán la oportunidad de verse entre ellos a través de sus pantallas y escuchar lo que ha estado sucediendo en nuestra región. Habrá una revisión de las finanzas y un voto para los nominados que será presentado por el Equipo de Discernimiento de Dones. Esperamos sacar tiempo para preguntas y discusiones sobre áreas que fortalecerán el ministerio de PNMC y el Manual del Delegado destacará aspectos de la vida congregacional a lo largo de la conferencia. Necesitamos planificar con anticipación. Si desea participar, regístrese en línea para que podamos enviarle el enlace. Si bien el formato de este año puede parecer inusual, nuestra reunión seguirá siendo importante. Esperamos conectarnos con usted.

Tenga en cuenta que el número 888 de PNMC ya no está en servicio. Para contactar a Barb Buxman, marque (503) 522-5324.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

En orden alfabético por organización

Mennonite Church USA



Las conferencias de <u>Mujeres haciendo teología</u> surgen de una historia de teólogos anabautistas, ministros, maestros, activistas, creativos y muchas otras personas que se reúnen para hacer un trabajo teológico nacido de las experiencias de las mujeres. Como anabautistas, entendemos que nuestra teología se realiza más plenamente juntos, **compartiendo y aprendiendo de nuestras experiencias únicas con Dios y en la vida.** Nuestra teología se enriquece y se basa más profundamente a medida que escuchamos, mantenemos el espacio, desafiamos, adquirimos una nueva conciencia y practicamos la presencia juntos. Marque su calendario, la próxima reunión será del <u>5 al 7 de Noviembre</u>.

Utilice estos consejos para trabajar desde casa de Michael Danner, director ejecutivo asociado de Church Vitality para Mennonite Church USA.

Covid-19 Lamento y esperanza: Rod Hollinger-Janzen, coordinador ejecutivo de Africa Inter-Mennonite Mission (una agencia socia de la Red Menonita de Misión), comparte su lamento por el sufrimiento mundial causado por COVID-19. También ve la esperanza de una relación más profunda con Dios y la iglesia global. Este video fue compartido por primera vez en la congregación de Hollinger-Janzen en Goshen, Indiana.

Mennonite Insurance

La universidad puede verse diferente este otoño, pero una cosa que probablemente no cambiará es el costo. Este es el décimo año en que Mennonite Insurance ofrece becas a estudiantes de la Costa Oeste. Siga este enlace para más detalles.

Proximos e-Boletínes:

1 de junio (*entregas a más tardar 5/25*) 15 de junio 15 (*entregas a más tardar 6/8*) 13 de julio (*entregas a más tardar 7/6*) 3 de ago (*entregas a más tardar 7/27*) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNM C: http://pnmc.org/Resources/eBulletin e-Boletín de Archivos: http://pnmc.org/Resources/eBulletin